

**30 JUIN et 7 JUILLET 2024**  
**UN ESPOIR NOUVEAU**  
**SE LEVE AVEC NOTRE**  
**PEUPLE**

**Prêtres-ouvriers et associés,**

**Notre peuple**, c'est le peuple des travailleurs, des chômeurs, des retraités, des précaires, des quartiers populaires, des sans-logement, des gens qui ne comptent pour rien dans la société et qui souvent, malgré des luttes importantes, ne voient pas leur vie s'améliorer. C'est celui des émigrés, des demandeurs d'asile, des sans-papiers, ceux des squats et des camps de tente, de ceux qui ont fait des milliers de kms pour échapper à la mort, à la guerre, à la violence, et que le pouvoir traite de façon indigne et inhumaine.

**Notre peuple**, c'est celui de militants syndicaux qui résistent, au jour le jour avec leurs organisations, au rouleau compresseur du capitalisme et qui subissent la répression patronale dans les entreprises à un niveau jamais atteint. C'est aussi tous nos camarades qui agissent dans les partis de gauche, les organisations, les ONG, les associations humanitaires au plan national et international ... pour ouvrir des chemins de solidarité, de justice, de fraternité, de paix.

**Notre peuple**, c'est celui qui, le 9 juin dernier, a découvert, atterré, abasourdi, les scores de l'extrême droite dans son ensemble et a pris conscience que le fascisme pouvait prendre le pouvoir chez nous. Coup de colère, coup de semonce, peurs, adhésion aux propositions de ces partis... ? Bien sûr, nous connaissons tous des personnes qui ont voté Extrême droite. Quoi qu'il en soit, sans les rejeter, nous combattons avec la plus grande force les idées racistes et xénophobes de ces partis. Nous pensons que ces personnes font fausse route, car s'ils pensent que les extrêmes-droites vont améliorer leur vie concrète et répondre à

leurs problèmes, ils se trompent. **Nous savons tous que le rassemblement national est l'allié de la finance et qu'il ne vote jamais dans l'intérêt des travailleurs. Aucune voix ne doit aller au R.N.**

**Nous avons enfin aujourd'hui une alternative crédible, grâce à l'unité retrouvée : Le Nouveau Front Populaire.** Devant le danger de voir l'extrême droite gouverner la France, il fallait se ressaisir et ouvrir de nouveaux chemins d'espoir. **Désormais, c'est fait !**

Les 149 propositions du programme contiennent l'essentiel des revendications de la classe ouvrière et des mesures à prendre pour le Bien Commun de notre pays, pour l'Europe, pour l'environnement, les services publics, pour plus de justice sociale, pour la paix dans le monde. Le 30 juin et le 7 juillet vont être une étape décisive pour l'avancée de nos revendications essentielles.

**Mais rien ne se fera sans nous !** Il faudra prolonger notre vote car, en face, le grand patronat et la droite n'auront pas désarmé. **Le 30 juin et 7 juillet, faisons barrage à l'extrême droite, votons Nouveau Front Populaire !**

**Pour nous, prêtres-ouvriers**, nos vies sont liées modestement à tous ceux qui souffrent, qui luttent, qui espèrent. Beaucoup d'autres croyants, en particulier les membres de l'Action Catholique Ouvrière, sont aussi au coude à coude avec ceux qui luttent. C'est notre manière de vivre notre Foi au Christ Libérateur dont tout le combat a été de remettre l'homme debout et d'ouvrir des chemins d'humanité. Nous pensons qu'il est temps de dire « Assez ! », « Assez de souffrances et d'humiliations, de violence... ». C'est l'appel que Jésus lançait il y a 2000 ans : **« Lève-toi et marche ! »**

Montreuil, le 20 juin 2024  
**Le Collectif National des Prêtres  
Ouvriers et Associés**  
[pretres.ouvriers@gmail.com](mailto:pretres.ouvriers@gmail.com)